Sitzung	Kulturausschuss - öffentlich - 20.06.2017
Beratungspunkt	Gesellschaft der Musikfreunde - Vorstellung Jahresprogramm
Anlagen	
Kontierung	
vorangegangene Beratungen	

## Erläuterungen:

In der Sitzung des Gemeinderates vom 28. März 2017 wurde der Wunsch geäußert, Informationen zum geplanten Programm der Gesellschaft der Musikfreunde zu erhalten.

Zu diesem Zwecke wird der Präsident der Gesellschaft der Musikfreunde, Dr. Andreas Wilts, in der Sitzung anwesend sein und dem Ausschuss die Planungen für die Spielzeit 2017/2018 vorstellen.



Beschlussvorschlag:

Der Kulturausschuss nimmt die Planungen für das Programm 2017/2018 der Gesellschaft der Musikfreunde zur Kenntnis.

## Beratung: